

Regimiento Logístico N°3 y Tarpulin refuerzan la capacidad de respuesta contra incendios en Victoria

En una jornada marcada por la cooperación público-privada, el helipuerto del Regimiento Logístico N° 3 "Victoria" fue escenario de la instalación de un estanque autosoportante forestal de 45.000 litros, ofrecido por la empresa Tarpulin como aporte directo al combate de incendios forestales en la comuna.

Andrea Jaque



*Tercera Cía. Bomberos
 Victoria llenando estanque
 autosoportante forestal*

La rapidez en la gestión y montaje del estanque fue destacada por los presentes. Tal como señala el sello empresarial de Tarpulin, la compañía se caracteriza por ofrecer soluciones ágiles y modulares, priorizando innovación, calidad y tecnología avanzada para responder con instalaciones de rápido despliegue. Guido Muñoz, en representación de la empresa, subrayó que apenas tuvieron conocimiento de la necesidad, actuaron de inmediato, reafirmando el compromiso empresarial con la comunidad y fortaleciendo la alianza con el Ejército y los equipos de emergencia.

El estanque permitirá el aprovisionamiento de agua para aeronaves de ala rotatoria, mejorando significativamente la capacidad de respuesta en emergencias. En la ceremonia, el Comandante del Batallón Logístico y Administrativo N° 3, TCL Waldo Riff Rivas, se reunió con personal de Bomberos, CONAF y la Unidad de Gestión de Riesgo de Desastre

de la comuna, quienes valoraron esta iniciativa.

“El Ejército impulsó esta gestión pensando en la comunidad, y la empresa Tarpulin entendió ese propósito, ofreciendo esta capacidad para beneficio de todos”, señaló el comandante Riff Rivas.

Desde CONAF, Luis Marílao calificó la acción como una “buena gestión del Regimiento”, destacando la posibilidad de operar directamente con helicópteros en la zona. Por su parte, Juan Carlos Guzmán, encargado de la unidad de Gestión de Riesgo de Desastre, valoró la coordinación interinstitucional: “Se agradece el trabajo en conjunto y la suma de capacidades, que nos permite una mejor respuesta ante emergencias”.

Con este nuevo estanque, Victoria fortalece su infraestructura de combate contra incendios forestales, consolidando un ejemplo de cooperación efectiva entre instituciones públicas y el sector privado, en beneficio de la seguridad y bienestar de la comunidad.



*Comandante del
 Batallón Logístico y
 Administrativo N° 3,
 TCL Waldo Riff Rivas*



*Guido Muñoz
 representando
 a empresa
 Tarpulin en
 entrega de
 estanque*

